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首先，要謝謝向美光執事在這裡給我空間去向大家分享籃球事工發展與及一些個人之感受。 

 

籃球事工對於我們來說是嶄新的事工，這可能因為在我們教會中喜愛籃球運動的人不多。

此事工其實是由前福音幹事篤信開始，當時我只是抱著同行的心態，我想我或者可以在一

些細微的事情上幫個小忙，為他打打氣。說實話他是可以自己處理，況且他的籃球技術實

在不錯 (而我自己在中學後其實是己完全沒有再接觸此運動)。所以籃球事工是早在 2013  

年 2 月己開始，當時是在摸索之階段時，我看見篤信在球場上的確是可以找到新的青少年，

每次有 3-4 位青少年 (有時連同我們信望愛的團友及溫習室的青少年)在球場上練習，練習

後有一些青少年會返團契。我想都是一個好開始，在這階段來打波的青少年十分不穩定，

可能只是見到一次，下次再見不到。 

 

但當這事工剛剛開始，篤信決定要離職了…怎麼辦好呢？幸好石姑娘說她可以找到一個籃

球教練來幫忙，但要受薪，我想這都是一個解決辦法。當時很奇怪使我不禁想起向美光曾

經有一次來到籃球場上說：「要做籃球隊，需要做得專業一些，應該要請一個正式的教練」 

因當時篤信已是籃球隊之教練，所以沒有特別去回應他 (希望他不介意)。雖然如此，但這

些說話總是經常在我腦海裡出現，特別在當時的時刻。 

 

很高興見到教練黎靜妍，她是一個很有衝勁、開朗，而有自信的年輕人，球技當然好，看

見她與青少年人很快已由磨合到融合，她很有耐性地去教大家，籃球隊開始變得穩定，人

數逐漸增加，到現在約有十人左右。這都是教練的功勞，我們是需要謝謝她。 

 

另外需要多謝的是向美光及陳樹堅，他們總是勞心勞力去幫助籃球事工，成立一支“流浪

隊”去挑戰信望愛籃球隊，為的是要讓青少年更認真投入去練習。更要多謝大家在比賽時

的出現，實在是一個無形之支持，令到現場很有比賽的氣氛，你們的出現是對籃球隊來說

是一個很大的支持。另外大家對球衣之贊助，正顯示出你們對籃球隊員之關心，希望這班

青少年慢慢成長下可以明白了解。 

 

籃球隊內有信望愛之團友，亦有在球場認識之新隊友，在這階段我們希望所有隊員能夠可

以凝聚一起，故此特意為信望愛籃球隊安排一些活動，比如打邊爐，BBQ 等等，希望透

過活動能夠令到青少年人互相認識，加深他們彼此之間溝通，更希望藉著彼此交通可以慢

慢把福音之種子植在他們心裡。我們其實是不知如何去做，只抱著與這班青少年同行心態，



憑信心，把一切交由神去帶領，我想神是有祂的時間表，會指示我們什麼時候，應該去做

什麼事。我心裡雖然著急想把福音傳給他們，但我知道我需要學習聆聽及等候；我想我未

必是一個最好之人選，但現階段我只知道要盡我本份去做好，希望有一個好開始。 

 

在我學習事奉之過程中，我覺得凡做任何之事工，都是不可能靠著 1-2 個人之力量可以做

好；而是要整體參與，彼此配搭，這事工才可以成就。我們能夠有機會去事奉是神給我們

的一個福氣，可以一齊事奉更是一個極大福氣，願神祝福保守每一位曾為籃球隊事工出力

及禱告的人。 

 

籃球事工都在大家努力下開始，雖然未知前景是如何，但我知道如果我們願意付出，神會

加力給我們去成就衪的美事，願榮耀歸給天上之天父。 

 

 


